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Орган Красно ьамовсного наймом« ВНщоу и Районного Совета депутатов трудящихся

Восьмая Сессия Верховного Совета СССР
25 февраля в Большом Крем

левском Дворце открылась Вось 
мая Сессия Верховного Совета 
СССР 1-го созыва. В 14 часов 
под председательством Иредсе 
дателя Совета Союза депутата 
Андреева началось заседание Со
вета Союза и в 16 часов под 
председательством Председателя 
Совета Национальностей депу
тата Ш верника— заседание Сове
та Национальностей.

На Сессии присутствуют ста
хановцы московских фабрик и 
заводов, представители Красной 
Армии и интеллигенции, чины 
дипломатического корпуса, 
представители советской и ино
странной прессы,

В ложах^члены Президиу
ма Верховного Совета СССР и 
Правительства. Их появление 
на обоих заседаниях было 
встречено овацией депутатов и 
гостей.

На заседании Совета Союза 
с докладом выступил Председа. 
тель Мандатной Комиссии . Со
вета Союза депутат Щ ербаков. 
Он сообщил, что выборы депу
татов в Совет Союза, проведен
ные в Литовской ССР, Латвий
ской ССР, Эстонской ССР, Мол
давской ССР, Измаильской и 
Черновицкой областях УССР, а 
также в отдельных избиратель
ных округах других союзных 
республик, прошли при ис
ключительно высокой полити
ческой активности трудящихся, 
В выборах в Совет Союза по 
всем 117 избирательным окру
гам приняло участие 98,69 про
цента общего числа избирате
лей. За кандидатов блока 
коммунистов и беспартийных 
голосовало 98,93 процента от 
общего количества избирателей, 
участвовавших в голосовании. 
Депутат Щербаков огласил 
данные о составе депутатов 
Совета Союза, избранных от 
«яовых союзных республик и 
областей и по отдельным изби
рательным Округам других со
юзных республик. Среди депу
татов— 44 рабочих, 31 крестья 
нин, 42 служащих.

По предложению депутата 
Никитина Совет Союза единог 
ласно утвердил доклад Мандат
ной Комиссии о признании 
правильными полномочий де
путатов Совета Союза, избран
ных по всем избирательным 
округам Молдавской ССР, Из
маильской и Черновицкой об
ластей Украинской ССР, Ли
товской ССР, Латвийской ССР, 
Эстонской ССР и по отдельным 
избирательным округам других 
союзных республик.

С докладом Мандатной Ко 
миссии Совета Национальностей 
на заседании Совета Националь
ностей выступил депутат 
Бурмнстенко. Докладчик сообщил, 
что по всем 1 2 і избиратель
ным округам Молдавской ССР, 
Черновицкой и Измаильской 
областей УССР, Литовской ССР, 
Латвийской ССР и Эстонской 
С С Р ,  а также по отдельным

избирательным округам других 
союзных республик в Совет 
Национальностей избраны кан
дидаты блока коммунистов и 
беспартийных. Всего по этим 
избирательным округам в вы
борах депутатов Совета Нацио
нальностей участвовало 97,01 
процента избирателей. За кан
дидатов блока коммунистов и 
беспартийных голосовало 97,94 
процента общего числа избира
телей, принявших участие в 
голосовании. Результаты голо
сования свидетельствуют о том, 
что за сравнительно короткий 
срок все трудящиеся этих рес
публик и областей об'едини- 
лись под знаменем советской 
власти. Среди депутатов Совета 
Национальностей, избранных 
от Молдавской ССР— 17 молда
ван, четыре русских, три ук
раинца, один цыган. Среди 
депутатбв, избранных от Ли
товской ССР— 22 литовца, два 
белорусса, один еврей. Среди 
депутатов, избранных от Лат
вийской ССР— 23 латыша, 
один русский, один— поляк. 
Среди депутатов, избранных от

два— русских. Национальный 
состав вновь избранных депу
татов олицетворяет собой 
сталинское содружество наро
дов.

Бурными аплодисментами де
путаты Верховного Совета СССР 
выражали свое удовлетворение 
блестящей нобедой могучего 
сталинского блока коммунистов 
и беспартийных на выборах 
депутатов Верховного Совета в 
новых советских республиках 
и областях. На этих выборах 
трудящиеся еще раз продемон
стрировали свое безграничное 
доверие и преданность партии 
большевиков, делу Л енина- 
Сталина, Советскому Прави
тельству, вождю и учителю 
трудящихся товарищу Сталину.

По предложению депутата 
Алиева Совет Национальностей 
принимает постановление— ут
вердить доклад Мандатной Ко
миссии о признании правиль
ными полномочий депутатов Со
вета Национальностей, избран
ных по всем избирательным 
округам' Молдавской ССР, Из
маильской и Черновицкой об
ластей Украинской ССР, Литов
ской ССР, Латвийской ССР, 
Эстонской ССР и по отдельным 
избирательным округам других 
союзных республик.

Обе палаты единогласно по
становили включить в порядок 
дня Восьмой Сессии Верховно 
го Совета СССР следующие во
просы:

1. Утверждение Государствен
ного бюджета Союза Советских 
Социалистических Республик на 
1941 год и утверждение отчета 
об исполнении Государственно
го бюджета СССР за 1939 год.

2. Утверждение Указов Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР, принятых в период меж

ду сессиями и подлежащих ут
верждению Верховного Совета
СССР.

Вечером открылось совмест
ное заседание Совета Союза и 
Совета Национальностей.

Появление в ложах руково
дителей партии и правительст
ва во главе с т о в а р и щ е м  
Сталиным депутаты и гости 
встречают восторженной оваци
ей в честь товарища Сталина. 
Все встают. На различных язы
ках народов СССР в зале раз
даются возгласы приветствий: 
«Да здравствует т о в а р и щ  
Сталин !», «Ура— в е л и к о м у 
Сталину!».

Сессия переходит к рассмот
рению первого вопроса порядка 
дня— утверждению Государст
венного бюджета вССР на 1941 
год и утверждению отчета об 
исполнении Государственного 
бюджета СССР за 1939 год. С 
докладом выступил, встречен 
ный аплодисментами, Народ 
ный Комиссар финансов СССР 
тов. Зверев.

Тов. Зверев говорит, что пред
ложенный на утверждение бес

Эстонской ССР— 23 эстонцу ски Государственный бюджет
Союза ССР на 1941 год состав 
лея в полном соответствии с 
планом развития народного хо
зяйства и призван обеспечить 
необходимыми средствами даль
нейшее хозяйственное, куль
турное и оборонное строитель 
ство Советского Союза,

Хозяйственная и военная мощь 
Советского Союза выросла и ук
репилась, расширились его гра
ницы. Наше социалистическое 
государство стало могучим Сою 
зом 16 С о в е т с к и х  
Социалистических Республик. 
Советский народ, руководимый 
партией Ленина— Сталина, уве
ренно идет к коммунизму. Всеми 
своими успехами он обязан ге
ниальному учителю и вождю 
народов— н а ш е м у великому 
Сталину!

Эти слова вызывают в зале 
мощную овацию в честь това
рища Сталина. Все встают.

Государственный бюджет на 
194і год,— говорит тов. Зве
рев,— Правительство представ
ляет на утверждение Сессии в 
сумме 216.200 млн. рублей по 
доходам и 215.400 млн. руб
лей по расходам, с превыше
нием доходов над расходами на 
788 млн. рублей.

Но сравнению с 1940 годом 
доходы государственного бюд
жета СССР возрастают на 38.100 
млн. рублей или на 21,4 проц. 
Такой значительный прирост 
доходов образуется, главным 
образом, за счет увеличения по
ступлений от социалистического 
хозяйства, в соответствии с ро
стом производства и снижением 
себестоимости продукции. Эти 
доходы составляют 72 проц, 
всех доходов государственного 
бюджета.

Тов. Зверев докладывает да
лее о представленных на ут

верждение Сессии Верховного 
Совета СССР проекте измене 
ния Закона о подоходном нало
ге с колхозников и проекте по
правок к Закону о сельскохо 
зяйственном налоге с колхоз
ников и единоличных хозяйств.

На 1941 год доходы от на
логов с населения и от подоход 
ного налога с колхозов запроек
тированы в сумме 14 миллиар
дов рублей.

В целях покрытия возросших 
расходов на усиление обороны 
нашей родины в связи с обост
рением международной обста
новки, считаю необходимым, 
чтобы подоходный налог с кол
хозов и сельскохозяйственный 
налог с колхозников и едино
личных крестьянских хозяйств 
был несколько увеличен.

На утверждение сессии Вер
ховного Совета СССР представ1 
лен проект изменения закона о 
подоходном налоге с колхозов и 
проект поправок к закону 
сельскохозяйственном налоге с 
колхозников и единоличных 
крестьянских хозяйств.

По существующему закону 
колхозы уплачивают подсуд
ный налог в размере 3 про
цента, а товарищества по сов
местной обработке земли- 
размере 4 процента со всего 
валового дохода. В облагаемый 
доход колхозов включаются сум 
мы, полученные ими за про
дукцию, сдаваемую в порядке 
обязательных поставок, госза 
купон, контрактации и за про
дукцию, реализуемую на кол
хозном рынке; в него вклю 
чаются также стоимость про
дукции, распределяемой по 
трудодням, натуральные и де 
нежные оплаты за работы МТС, 
стоимость продукции, идущей 
на корм скоту и на другие 
нужды колхозов. Все это обла
гается одинаковой ставкой.

Такой порядок обложения 
устарел и мало способствует 
дальнейшему развитию колхоз
ного общественного хозяйства, 
в частности развитию общест
венных колхозных животновод
ческих ферм.

Проектом нового закона о

подоходном налоге с колхозов 
намечается освободить от обло
жения продукцию, сдаваемую 
государству в порядке обяза
тельных поставок и использу
емую на фураж для животно
водческих ферм. Нз облагаемо
го дохода исключаются также 
натуральные и денежные пла
тежи колхозов за работы МТС.

Устанавливаются, далее, раз
личные ставки налога по от
дельным видам доходов, полу
чаемых колхозами. Доходы от 
продажи продукции государству 
в порядке госзакупок, контрак
тации, а также продукции, иду
щей на производственные зат
раты колхозов (кроме фуража), 
имеется в виду облагать в рае- 
мере 4— процентов, остальные 
доходы— в размере 8 процен
тов.

По закону о сельскохозяйст
венном налоге от первого сен
тября 1939 года доходы от лич
ного подсобного хозяйства кол
хозников а также доходы еди
ноличных крестьянских хо
зяйств, определяются по нор
мам доходности. Эти нормы бы
ли установлены, исходя из 
уровня цен на колхозном рын
ке в 1937— 1938 г. г . Сейчас 
нормы доходности и ставки на
лога устарели, потому, что до
ходы колхозников и единолич
ников от продажи продуктов 
сельского хозяйства значитель
но выросли. Поэтому предлагает
ся внести изменения в нормы 
доходности и в действующие 
ставки сельхозналога.

Предлагаемые изменения норм 
доходности и ставок сельхозна
лога не распространяются на 
западные области Украинской 
и Белорусской GCP, на новые 
районы Молдавской ССР, а так
же на Литовскую, Латвийскую 
и Эстонскую ССР.

Говоря о задачах на 1941 
год в области государственных 
займов, сберегательного дела и 
государственного страхования, 
тов. Зверев отмечает необхо
димость решительного улучше
ния работы сберегательных

Окончание на 2-й странице.

По городам Советского Союза.

Новый дом культуры Сегежского целдголовно-бу мажного комби
ната (Карело-Финская ССР).
Фото Я. Роскнна. Фото ТАСС,
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Восьмая сессия 
Верховного Совета СССР

[Окончание]
касс и органов государствен
ного страхования, особенно на 
селе н в новых советских рес
публиках и областях.

Докладчик подчеркивает, что 
успешное выполнение бюджета 
по доходам неразрывно связа
но с осуществлением решений 
Х Ш  Всесоюзной партийной 
конференции, наметившей кон
кретную программу дальней
шего развития народного хо 
зяйства и указавшей пути лик
видации основных недостатков 
работы промышленности и транс 
порта.

Затем тов. Зверев переходит 
к  расходной части бюджета. Ѳн 
сообщает, что расходы Государ
ственного бюджета СССР на 
1941 год определены в сумме 
215.400 мил. рублей против 
173.300 млн. рублей в 1940 
году. На финансирование на
родного хозяйства ассигнуется 
72.875 млн. рублей. Особенно 
большое увеличение ассигнова
ний, свыше чем 40 процентов, 
намечено по промышленности 
и транспорту.

Народно-хозяйственный план 
на 1941 год предусматривает 
дальнейшее развитие и укреп
ление сельского хозяйства. Ва
ловая " продукция зерновых 
культур должна возрасти и со
ставить около 7.900 млн. пу
дов! Расширяется и крепнет 
социалистическое животновод
ство. Усиливается техническая 
база сельского хозяйства. Док
ладчик сообщает, что в 1941 
году предполагается организо
вать 387 новых машинно-трак
торных станций, в том числе 
115 МТС в прибалтийских Со
юзных республиках. На нуж
ды сельского хозяйства по го
сударственному бюджету ассиг
нуется 13.500 млн. рублей. 
Одной из серьезнейших задач 
в области сельского хозяйства 
является повышение рентабель
ности совхозов и МТС.

Государственный бюджет 
СССР обеспечивает выполнение 
растущего из года в год пла
на культурного строительства 
Советского Союза. В ІР41 го
ду на социально культурные 
мероприятия ассигнуется по 
бюджету 47 800 млн. рублей, 
т. е. на 6.100 млн. рублей 
больше, чем в прошлом году. 
Ассигнования на социально 
культурные мероприятия воз 
растают в 1941 году против 
1931 года почти в десять раз.

—-Такие темпы роста расхо 
дов на культуру,— говорит под 
бурные аплодисменты тов. Зве 
рев,— возможны только в стра
не победившего социализма, 
только в стране, которой ру
ководят большевистская партия 
и великий Сталин.

Больше половины всех рас 
ходов на социально-культурные 
мероприятия нанравляется на 
нужда просвещения. В началь
ных, неполных средних и сред
них школах общего образования 
в 1941— 42 учебном году бу
дет обучаться 36,2 миллиона

человек. В детских садах нар 
коматов будет воспитываться 
1 27 J тысячи детей, на 126 
тысяч больше чем в 1940 ГО
ДУ-

Советский Союз ведет поли
тику мира, — говорит тов. Зве
рев,— но он не может не учи
тывать того, что происходит за 
рубежом

Тревожная международная 
обстановка обязывает всемер
но укреплять обороноспособ 
ность нашей родины. Прави
тельство СССР предлагает асси 
гновать на 1941 год по госу 
дарственному бюджету 70 900 
млн. рублей на нужды оборо
ны страны и просит Верхов
ный Совет СССР утвердить эти 
ассигнования.

Это предложение вызывает 
бурную, продолжительную ова
цию. В течение нескольких 
минут депутаты и гости вос
торженно приветствуют вдохно
вителя и организатора великих 
побед социализма товарища 
Сталина.

В заключение тов. Зверев 
подчеркивает необходимость 
использовать все резервы для 
перевыполнения плана доход
ных поступлений в бюджет и 
бережно расходовать средства, 
чтобы еще больше умножать 
богатства и усилить могущес
тво страны социализма, иду
щей под руководством больше
вистской партии, нод руковод 
сщррм великого Сталина вперед, 
к коммунизму.

После окончания доклада тов. 
Зверева председательствующий 
депутат А. А. Андреев об‘яв- 
ляет совместное заседание Сове
та Союза и Совета Националь
ностей закрытым. (TACCJ

1U лет работала уборщицей на 
Белецкой заводе молдаванка Ma 
рая Ивановна Ганга. Только с 
приходом Советской власти, она 
получила возможность освоить 
токарное дело я заняться учебой 
М. И. Ганга избрана депутатом 
Верховного Совета Молдавской 
ССР.

ПО-БОЛЬШЕВИСТСКИ ВЫПОЛНЯТЬ РЕШЕНИЯ 
XVIII ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ НА ЛЕСОЗАГОТОВКАХ

Добиться... соблюдения строжайшей дисциплины в техноло
гическом процессе.

Всемерно укрепить на предприятиях техническое руководство 
производством.
(Из резолюции X V III  партконференции пв докладу т. Маленквва)

УЛУЧШИТЬ РАБОТУ ТРАКТОРНОГО ПАРКА
Тракторный парк Шамани- станка. Труд трактористов и 

хинского мехлесопункта произ- слесарей, занятых на ремонте

Мария Ивановна Ганга. 
Фото В. Иванова Фото ТАССВниманию радиослушателей

Материалы ѴШ Сессии Вер
ховного Совета СССР будут пе
редаваться ежедневно по ра
диостанции P B — 1 имени Комин
терна в 10 часов утра и в 21

час местного времени. В это 
же время будет ретранслировать 
Г о р ь к о в с к а я  радиостанция 
P B — 42.

водственное задание первого 
квартала текущего года на 15 
февраля по трелевке выполнил 
на 25, 1 процента и по вывоз
ке на 25,7 процента. Из 13 
тракторов, имеющихся на мех 
лесопункте, работают только 9 
(три трактора в районе Кирил
ловского участка, а остальные 
в районе Шаманихи).

Неудовлетворительная работа 
тракторного парка обгоняется 
прежде всего недостаточным 
оперативным руководством ра
ботой тракторов. Отсутствие 
.четкой работы диспетчерской 
службы мѳхтранснорта приво
дит к несогласованности работы 
нижних и верхних складов, в 
результате тракторные сани и 
машины на верхних складах 
из-за отсутствия достаточного 
запаса древесины вынуждены 
простаивать и работают с не
полной нагрузкой.

Одним из основных недостат
ков в работе механизмов— это 
недоброкачественный профи
лактический ремонт тракторов 
по вине механиков и ремонт
ной бригады, вследствие чего 
получаются частые аварии и 
другие неполадки. Ремонтная 
механическая мастерская обо
рудована плохо. До сих пор 
нет своей электросварочной 
установки и мощного токарного

организован плохо.
В целях ликвидации имею

щихся недостатков и повыше 
ния эффективности работы 
тракторного парка, администра
ция мехлесопункта на основе 
решений XVIII партконферен 
ции наметила ряд конкретных 
мероприятий, которые сейчас 
проводятся в жизнь.

Исходя из наличия рабочей 
силы в районе верхних скла
дов, с которых производится 
вывозка леса тракторами на 
железнодорожный склад ст. Ша- 
маниха, на каждый день (све- 
чера накануне) составляется 
оперативный план (график) по 
заготовке, подвозке и вывозке 
лесоматериала. Эти планы за
ранее доводятся до всех бригад 
и отдельных рабочих и за вы
полнение их ведется борьба, 
как со стороны руководства 
мехлесопункта, так и со сторо
ны самих рабочих. Вечером 
выполненная работа подсчиты
вается, неполадки рабочего дня 
обсуждаются и на следующий 
день принимаются меры к их 
устранению, а также к увели
чению об'ема работы.

Ведется, решительная борьба 
за своевременный пуск тракто
ров в работу и за повышение 
качества профилактического ре
монта. Каждый случай недобро-1

качественного ремонта обсуж
дается на общих собраниях 
работников тракторного парка 
и к виновным применяются 
соответствующие меры воздей
ствия.

На трелевку в районе Ш а
манихи поставлены три трак
тора, причем на двух из них, 
для повышения производитель
ности, применяется комбини
рованная работа: днем эти 
тракторы трелюют, т. е. под
возят древесину хлыстами на 
разделочные эстакады, а вече
ром забирают с места работы 
груз и привозят его на ниж
ний склад.

В настоящий период с кол
лективом тракторного парка 
проводится ежедневное изу
чение решений XV Ш Всесоюз
ной конференции ВКП(б) с тем, 
что бы сделать из них прак
тические выводы для своей ра
боты, применительно к условиям 
нашего предприятия!

Долг каждого работника трак
торного парка— напрячь все 
силы на выполнение програм
мы первого квартала, поднять 
чувство любви и бережливости 
к механизмам и подвижному 
составу и резко обрушиться с 
критикой на тех разгильдяев, 
кто мешает этому делу.

В . С о к о л о в ,
начальник службы мехтран- 
снорта.

Всемерно развивать стахановское движение, направляя ини
циативу стахановцев на повышение производительности труда.

Поднять роль мастера, как непосредственного организатора 
производства.
(Из резолюции X V III  партконференции по докладу т. Маленкова)П Р А В И Л Ь Н О  О Р Г А Н И З О В А Т Ь  Т Р У Д

Шаманихинский мехлесо- 
пункт обязан и вполне может 
производственную программу 
ежемесячно выполнять, как по 
количественным, так и по ка 
чественным показателям. Имен
но так обязаны работать и 
участки мастеров. Но положе
ние дела еще далеко неудовлет
ворительное. Производственная 
программа за 1940 год выпол
нена: по заготовке на 40,8 про 
цента, по трелевке на 50,1 
процента и по вывозке— 40,7 
цроцента. Не лучше обстоит и 
в первом квартале 1941 года. 
На 15 февраля квартальное за 
дание но заготовке было вы
полнено на 39,6 процента, по

ганизации труда и расстановкой 
рабочей силы на мехлесонунк- 
те всерьез никто не занимается. 
Бригады создаются стихийно. 
Формально на мехлесопункте 
создано около 30 бригад с ох
ватом 16® рабочих. Большин
ство из них именуют бригада
ми, работающими по методу 
тов. Гузиенко, но это только 
форма, потому что нормы ими 
не выполняются, мастера бри
гадами не руководят.

Один из серьезных недостат
ков на мехлесопункте— униже
на роль мастера на производ
стве. Приказ Наркома лесной 
промышленности «О роди ма
стера на производстве» здесь

нельзя ждать хорошей работы 
участка, высокой производи
тельности и правильной орга
низации труда на лесосеке. 
Неизбежным спутником не ор
ганизованной работы в лесо
секе является нарушение тех
ники безопасности.

Необходимость освобождения 
мастера особенно назрела сей
час, когда в мехлесопункте 
имеется большой прилив сезон
ной рабочей силы. Пришедшие 
в лес колхозники не знакомы 
с вопросами дисциплины и пра
вилами техники безопасности, 
поэтому нужна срочная помощь 
им. Мастер должен быть на 
производстве вместе с рабочи-

трелевке на 26 процентов и по (не выполнен. Мастера до сих| ми, организовывать их труд,
вывозке ва 32,6 процента.

Вопросы поднятия произво
дительности труда среди лесо 
рубов, особенно среди сезон
ников, до сих иор остаются не 
разрешенными Например, сред
няя производительность сезон
ных рабочих за 1,5 месяца 
текущего года составляет: на 
заготовке 2,6 кубометра на че
ловека при плане 3,9 куб., на 
трелевке 4,9 кубометра при 
плане шесть кубометров.

Из этого видно, что средняя 
плановая норма не выполняет
ся. В чем причины столь низ
кой производительности труда? 
Причины заключаются в том, 
что вопросами правильной ор-

пор выполняют совершенно не 
свойственные им функции. 
Например, мастер Заставкинско- 
го участка— он же кассир, зав
хоз, и он же ведает погрузоч
ными работами, которые отры
вают у него 50 процентов ра
бочего времени. Такое же по
ложение на участках Носовая, 
118 километр и др.

Мастер— это единственное 
лицо на производственном уча
стке, которое отвечает за со
стояние производства, за орга
низацию труда и всякое отвле 
чение его от основной работы 
отрицательно сказывается на 
ходе производства. Ясно, что 
при такой постановке дела

а не на хозяйственных побе
гушках.

Слабым местом в мехлесо
пункте является подбор кадров 
и работа с ними. При подборе 
плохо учитываются деловые и 
политические качества того или 
другого работника. Бракеры т.т. 
Катышев, Полев и Мелузов в 
силу своей технической мало
грамотности в работе допуска
ют брак Производственные кад
ры повышением теоретических 
знаний не занимаются. Все эти 
вопросы в значительной степе
ни мешают успешно работать, 

И К а ш е в а р о в ,
начальник службы лесозаго^ 

товок мехлесопункта.
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За 18 центнеров зерна с гектара
Товаріщ Сталин поставил за

дачу в ближайшие годы добить
ся сбора зерна б миллиардов пудов. 
За разрешение ее энергично бо
рются все колхозы, в том числе 
й наш Лысицкий колхоз «Крас
ное знамя». В 1 »40 іоду мы 
получали с каждого гектара по 
15,5 центнера зерновых. Эю ко
нечно не является пределом. 
Звенья и бригады поставили за
дачей— добиться в этом году 18 
цент, с каждого гектара, бороться 
за получение 2000 литров моло
ка от каждой фуражной коровы.

Первым ответственным этапом 
1941 сельскохозяйственного года 
является проведение весенней по
севной кампании. А чтобы луч
ше провести ее в сжатые сроки, 
надо хорошо подготовиться. Вот 
за это мы и взялись в первую 
очередь. В основном подготовка 
к весне была закончена еще до 
открытия XVIII Всесоюзной пар
тийной конференции. Что проде
лано в колхозе. Основной упор 
взяли на заготовку местных 
удобрений, особенно торфа, повы
шающего урожайность полей. 
Его заготовлено 150 тонн. Торф 
сразу же компостируем с наво
зом. Навоза вывезено на поля 
400 возов. Успех весенней по
севной решает также правильная 
организация труда. Поэтому мы 
создали четыре звена и две бри
гады, руководителями которых 
являются опытные колхозники и

колхозницы. Звеньевые отсорти
ровали НО центнеров семян ов
са, пшеницы 5 центнеро* 80 
килограммов, льносемени 29 цен
тнеров. Семенами колхоз вполне 
обеспечен. Местных удобрений 
собрано 10 центнеров. Приготов
лен сельскохозяйственный инвен
тарь а машины. Отремонтирова
но 15 плугов, 13 пружинных 
борон, 8 телег.

Большое внимание уделяем 
развитию животноводства. Зимов
ку скот проводит в теплых уют
ных помещениях, полностью со
храняется молодняк. Скотницы 
обязались всемерно повышать 
удойность, перевыполнить план 
молокопоставок и погасить ста
рую задолженность.

Развернуто социалистическое 
соревнование между звеньями и 
бригадами. Например звено Цы
гановой соревнуется со звеном 
Румянцевой. Эти звенья являют
ся передовыми в колхозе. Они 
обязались собрать еще по пять 
центнеров местных удобрений и 
добиться урожая льноволокна не 
менее пяти центнеров с гектара 
и льносемени 5,5. По всему цик
лу сельскохозяйственных работ 
колхоз соревнуется с Ильинским 
колхозом «Спартак». Надо ска 
зать, что Ильинский колхоз во 
многом еще от нас отстает.

У д а л о в ,
председатель Лысицкого кол
хоза.

Взимание молодняка животных
Заботу о молодняке следует 

проявлять не только тогда, ко
гда он появится на свет. Для 
того чтобы получить крепкий 
здоровый молодняк, следует 
стельной корове создать все не
обходимые условия. Если стель
ную корову или жеребую мат
ку скудно кормить и только 
грубыми кормами, то наверня
ка, приплод будет рождаться 
слабым. Некоторые председате
ли колхозов, как Вилков (Крас
ногорский колхоз), Хренова— 
(Ветошкинский колхоз) так и 
поступают— кормят коров чем- 
нибудь и как-нибудь.

Особенно ценным для орга
низма животных является бе
лок. Значит для развития пло
да в утробе матери следует да
вать такие корма, которые бы 
содержали в себе белковые ве
щества. Понятно, что этих пи
тательных веществ будет мало 
при кормлении только одними 
грубыми кормами. Нашим ко
ровам в сухостойный период 
требуется 4.5 кормовых еди
ниц и 350 граммов белка, а в 
Красногорском и Ветошкннском 
колхозах дают в сутки 8— 10 
килограммов соломы, т. е око
ло трех кормовых единиц в 
которых содержится не более 
110 граммов белка. Значит 
эдесь не додается корове пол
торы кормовых единицы и 240 
граммов белка.

Как правильно кормить стель
ную корову? Прежде всего в 
распорядке дня следует преду
смотреть трехкратное кормле
ние и поение через равные нро- 
межутки времени. Нужно со
ставить правильный рацион, 
обеспечивающий организм жи
вотного всеми питательными 
веществами. Можно давать, на
пример, сена пять килограм 
мов, яровой соломы четыре ки
лограмма, сочных кормов 10 
килограммов, концентратов пол
тора— два килограмма. Такой 
рацион обеспечит нормальное

состояние коровы в зимний пе
риод.

До получения приплода каж
дый колхоз должен подготовить 
теплый сухой телятник, вымыть 
его горячим зольным щелоком 
и пробелить известью. Дней за 
10 до отела из рациона коро
вы исключаются сочные корма, 
корова переводится в чистое 
теплое родильное помещение. 
В первые 15— 20 дней нужно 
следить, чтобы не было резких 
изменений температуры в те
лятнике, температура должна 
держаться до 15 градусов теп
ла по Цельсию. В телятнике 
нужно ежедневно подмывать 
под и заменять подстилку. По
суду в которой пьют телята, 
тщательно промывать с содой 
после каждой выпойки. Телят
ница перед каждой выпойкой 
должна мыть руки. Первые 
пять— шесть дней теленок кор
мится не менее пяти— шести 
раз в сутки молоком матери, в 
следующие четыре— пять дней 
поится по четыре— пять раз в 
сутки После десяти дней можно 
перейти на трехкратное кор 
мление. С 20 дневного возраста 
теленка следует приучать к 
поеданию сена и концентратов. 
Концентратов сначала задается 
по 50 граммов в сутки, затем 
их доза постепенно увеличивает
ся '

Для развития организма мо
лодняку крайне полезны мине
ральные вещества. К сожале
нию, многие доярки этот корм 
еще недооценивают. Необходи
мо в молоко ежедневно прибав
лять молотый мел граммов 15 
на голову. Поросятам в мелких 
кормушках задается мел, дре
весный уголь, красная глина 
без примеси песка в опреде
ленных дозах.

Только при соблюдении этих 
правил ухода за молодняком мы 
сумеем избавиться от падежа.

старший
Кузин,

зоотехник райзо.

к о м с о м о л ь с к и й  I итоги и задачи соревнования 
п о д а р о к  финработников

КРАСНОЙ АРМИИ - т  г
Лыжный комсомольский кросс 

имен« ХХШ  годовщины РККА 
імел своей главной целью мае 
совое вовлечен« комсомольцев 
в сдачу лыжных норм на зна- 
чек ГТ0 и дальнейшее улуч 
шение дела физической подго
товки комеомольцев. Этот вросе 
я в л я е т  серьезным началом 
всесторонней воеяной и фнзи 
ческой подготовки будущих 
бойцов Красной Армии к за
щите родины. Активное участие 
комсомольцев в лыжном крос
се имени ХХШ  годовщины 
РККА —  лучший подарок 
ленинско-сталинского комсомо
ла Красной Армии.

Комсомольцы нашего района 
подготовку к кроссу начали с 
декабря прошлого года. В 
процессе подготовки в течение 
января 525 человек сдали лыж
ные нормы— на значек ГТО 
первой ступени. Многие комсо
мольцы в это время впервые 
встали на лыжи, овладели ими 
и сдали нормы, в числе таких 
т. Панфилова, Закаталова, Илю
шина и другие. Хорошие ре
зультаты показали тов. Коро- 
тышов, Туманов, Тавров, Коч
иев, Горшкова, Форсова.

На лыжную дорожку в пер
вый день кросса, вышли 252 
комсомольца. Первой стартова
ла пятерка химзавода (коман
дир тов. Малышев). На десяти
километровой дистанции она 
показала время один час 2 ми
нуты 30 секунд. В нормативы 
комплекса ГТО за первый день 
уложились 185 человек.

Комсомольский кросс имени 
ХХШ  годовщины РККА закон
чен.В нем приняли участие 876 
человек— 50 проц.всей районной 
комсомольской организации 
Первые места в районе заняли 
комсомольские организации при 
РО НКВД— секретарь тов. Да
нилова, сплавной конторы— 
Рябова, райколхозшколы— Ря- 
бинин Все комсомольцы этих 
организаций участвовали в 
кроссе и полностью уложились 
в нормы ГТО.

Неплохо участвовали также 
комсомольские организации Чѳ- 
машихинская, Коровихинской 
средней школы, Шаманихин- 
ского мехлесопункта. В этих 
организациях нормы на значек 
ГТО сдало большинство комсо
мольцев

Необходимо отметить плохое 
участие в кроссе комсомольских 
организаций Красно Ваковского 
сельпо— секретарь тов Поткин. 
почты— тов. Носов, Иестихин- 
ской— Киряева, Сомихинской— 
тов Немцев, из которых нор
мы сдали только по 2 — 3 че
ловека.

Основной недостаток в про 
ведении кросса, который надо 
учесть каждой комсомольской 
организации, -  слабая организо
ванность в первичных органи
зациях. Это надо в дальней
шей работе исправить, улуч
шить оборонную работу в каж
дой организации ВЛКСМ. До 
тех пор, пока снег лежит на 
полях, лыжи должны быть неи
зменным и повседневным спут
ником каждого комсомольца.

0. Мартынова,
секретарь райкома ВЛКСМ,

Коллектив финансовых ра
ботников района в начале года 
брал обязательство— в чисть 
XVIII партийной конференція 
выполнить фінансовый алан 
первого квартала 1941 года нз 
60 процентов к 15 февраля, в 
том числе, налоговые платежи 
и самообложение выполнить на 
70 процентов, подоходный на 
лог, культсбор и оплату под
писки на заем среди городско
го населения— на 56 процен
тов, план вкладов в сберкассу 
на 60, добровольные платежи 
райстрахинспекции на 65 про
центов, госдохвды на 55 про
ц е н т  и сбор средств за под
писку на заем с колхозников 
на 10О процентов.

Эти обязательства не выпол
нены (за исключением плате 
жей по госдоходам и сбора 
займа с городского населения). 
В целом фпнплан первого квар
тала на 20 февраля выполнен 
только на 55 процентов.

Хорошо работали финансовые 
работники ряда сельсоветов. 
Чемашихинекий сельсовет(пред- 
седатель сельсовета тов. Сенин, 
налоговый агент тов. Шумилов, 
председатель бюджетной комис 
сии тов. Мамонов) финплан 
первого квартала выполнил на 
20 февраля на 75,6 процента. 
По тем же данным Пестихин- 
ский сельсовет (председатель 
сельсовета тов. Н. Зеленкин, 
налоговый агент Мочалов, пред
седатель бюджетной комиссии 
тов. Копейкина) имеет выполне
ние 74,3 процента, Зубилихин- 
ский сельсовет ( тов. Лебедев, 
Шаров, Костров)— 73,7 нроцен 
та, Козловский сельсовет— 65,2 
процента, Ядровский— 64,8, 
Быструхияский— 61,8, Носов
ской— 62,2 и Усольцевский—  
63,6 процента.

Не выполнили обязательств 
Красно - Ваковский сельсовет 
(председатель тов. Большаков, 
налоговый агент Кукушкин), 
Ветлужский сельсовет (предсе
датель Смирнов,налоговый агент 
тов.

Основными причинами невы
полнения обязательства в це
лом по райову надо считать 
неудовлетворительную работу 
аппарата райсберкассы и рай- 
страх инспекции— они не раз
вернули широкой агитационжо- 
масеовой работы среди населе
ния. Поэтому то план проведе- 
■ия добровольного страхованія 
вяесто 65 процентов к 15 фев
раля выполнен лишь на 48, а 
вобрано займовых средств по 
крестьянскому сектору всего 
лишь 45 процентов и не вы
полнен план привлечения вкла
дов. Районная сберегательная 
касса имеет все основания ра
ботать лучше, однако тов. Фар
сов (заведующий райсберкас
сой) решительных мер к улуч
шению положения не принима
ет.

Невыполнение налоговых 
платежей объясняется исключи
тельно почти плохой работой 
налоговых агентов.

Из-за невыполнения финан
сового плана райфо не имеет 
возможности полностью про
финансировать мероприятия по 
народному образованию, здраво
охранению, избы-читальни и 
т. д.

Решения XVIII Всесоюзной 
конференции ВКП(б) требуют, 
чтобы государственные планы 
выполнялись изо дня в день. 
Финансовые работники обязаны 
глубоко изучить эти историче
ские материалы, вооружиться 
ими, раз'яснить их трудящим
ся и на основе этого вывести 
район в передовые по финан
совой работе.

Мы имеем все возможности 
финплан первого квартала вы
полнить к 20 марта. Для этого 
нужно закрепить успехи сорев
нования в честь XVIII парт
конференции в передовых сель
советах и опыт их работы пе
редать отстающим.

А. Головин,
заведующий райфо.

Следовать п р и м е р у  
передовиков

Включившись в социалисти
ческое соревнование в честь 
XVIII партийной конференции, 
ряд финактивистов района до
бился хороших показателей

Уполномоченные по займу 
тов Зимин (Сомиха), Румянцев 
(Якушеве), Бузыкин, Камин 
(Михайлово) и другие полное 
тыо закончили сбор средств по 
подписке на заем на своих 
участках.

В течение нескольких лет 
работает уполномоченным тов. 
Кротов (Коростиха). Каждый 
год займовые средства собира
ет досрочно.

Но есть уполномоченные, не

серьезно относящиеся к пору
ченному делу, не обеспечиваю
щие сбор займовых средств. К 
ним относятся: Корешков (Луч- 
кино), Ударов (Оеиновка), 
Стрелков (3аимка).

Сельские советы работой 
этих уполномоченных не инте
ресую гея, мер к плохо работа
ющим никаких не принимают. 
Б Зубилихинском сельсовете 
(председатель тов Лебедев) не 
было ни одного заседания сель
комсода, слабо работают с сель
комсодами в Пестихинском сель
совете.

В. Власов. •Б Е З Д Е Й С Т В У Ю Щ И Й  Р А Б О Ч К О М
Рабочий комитет профсоюза 

при Красно Ваковском лесозаво
де облкомхоза’ продолжительное 
время не подает никаких приз 
наков своей деятельности. Заяв
ления рабочих по месяцу и 
более лежат неразобранными. 
Председатель рабочкома тов 
Г. Люткин на претензии рабо
чих излишне возбужденным то
ном отвечает, что ему некогда 
возиться с профсоюзными де

лами, что у него по горло про
изводственной работы. Не ра
ботает, ссылаясь на загружен
ность, и член рабочего комите
та тов. Кулигин.

Неудивительно поэтому, что 
на лесозаводе профсоюзная ра
бота захирела, социалистическое 
соревнование пущено на само
тек, нет подлинной заботы о 
нуждах рабочих.

РаОочий.



Ѳтчвты и выборы в потребительской кооперации

ПОЧЕМУ ß ЯДРОВСКОМ СЕЛЬПО 
ТРАНЖИРЯТ КООПЕРАТИВНЫЕ СРЕДСТВА

Ядровское сельпо может

Социалистическая стройна

должно было работать гораздо 
лучше, чем работает сейчас. 
Однако к первому января 1941 
года сельпо получило 15 ты
сяч рублей убытков. Одной из 
причин такой работы является 
плохо подобранный аппарат, не 
борющийся за бережное расхо
дование народных средств. 
Есть много случаев, когда за 
перевозку товаров переплачива
ются большие средства. Пред
седатель сельпо тов. Курочкин 
не заключил договоров " на пе
ревозку товаров с колхозами, а 
частным лицам переплачивают
ся большие деньги. Средищро- 
дзвцов и сотрудников низка 
трудовая и государственная 
дисциплина. О налаживании и 
укреплении ее правление и не 
думает. В результате продавцы 
и сотрудники часто продают 
товары своим знакомым из-под 
прилавка или берут себе. Так 
продавец Кирилловского сель
мага Н. Басов в январе при
своил велосипед, заведующий 
торготделом Смиров в декабре 
с базы райпотребсоюза увез к 
себе швейную машину, не сдав 
ее .в магазин.

При попустительстве правле
ния сельпо за последнее время 
нарушения правил советской 
торговли участились. 22 янва
ря поступила мануфактура. По 
распоряжению райторготдела 
часть ее должны продать в 
колхозах Ядровского сельсове
та. Продавец Кирилловского 
сельмага Басов продавал ману
фактуру по своему усмотрению: 
лучшую присвоил себе и нема

лую часть распредели по дру
зьям и знакомым Одновременно 
было завезено Г2 полушалков, 
из которых 9 передано в Яд- 
ровскнй заготларек Пльпнову 
Пльинов же их распределил: 
техничке сельпо Купоросовой и 
ее сестрам, своей жене, мате
ри и родным, которые не рас
считались с государством по 
шерсти и другим видам заго
товок.

Казалось бы ревизионная 
комиссия сельпо и райпотреб
союз должны серьезно занять
ся исправлением положения и 
искоренением нарушений. Но 
председатель ревкомпссии Круг
лов и член Зайцев не вскры
ли перед членами пайщиками 
причин, повлекших такие боль
шие убытки. Б Результате за
мазыванием действительных 
фактов, работники сельпо су
мели получить премии за 
«успешную» работу в IV квар
тале. Инструктор райпотребсо
юза т. Корешков проверявший 
сельпо также не вскрыл мо
шеннических махинаций не 
согласовал своих действий с 
сельским Советом. Он потвор
ствовал пьянке Круглова и 
Зайцева.

Начались отчеты и выборы 
правлений, ревизионных комис
сий сельских потребительских 
обществ. Члены-пайщики Яд
ровского сельпо должны со 
всей серьезностью подойти к 
этому делу, вскрыть недостат
ки и избрать в новый состав 
лучших, преданных делу лю
дей.

Н. Коротков.

Пулеметное гнездо на одной из 
дорог в Англии.

Фото ТАСС

Забастовочное 
движение в Англии

Вскрыть все недочеты в работе сельпо
С 20 февраля начались от 

четы правлений потребитель
ской кооперации перед члена
ми пайщиками.

Отчетно-выборная кампания 
явится серьезной проверкой ра
боты потребительской коопера
ции в налаживании культурной 
торговли, организации общест
венного питания и т. д.

Со всеми достижениями и 
недостатками работы коопера
ции должен быть ознакомлен 
каждый член пайщик.

В работе потребкооперации 
большую роль играет актив—  
уполномоченные, лавочные, ко
миссии. Однако этот актив 
правлением Красно Ваковско
го сельпо к работе привлекает
ся мало. Предложения уполно
моченных и членов лавсовета 
зачастую не выполняются.

Например, мною как уполно

моченным сельпо было предло
жено привести в порядок спец
одежду работников столовой и 
пекарен, наладить учет спец
одежды. По предложение в 
жизнь не проведено. В резуль
тате некоторые работники но
вое белье подменяют старым и 
списывают прежде времени.

На приобретение спецодежды 
и белья отпускается большое 
количество мануфактуры, но 
всеже столовая и пекарни ощу
щают недостаток спецодежды. 
Много недочетов имеется на 
складах, в магазинах.

Задача каждого члена пай
щика— во время выборной кам
пании выявить все недостатки, 
наметить конкретные пути для 
их устранения и помочь руко
водящим органам в осуществле
нии этих мероприятий.

Л. Перова.

По распоряжению исполкома 
райсовета, для обеспечения вы 
полнения задания по лесоза
готовкам на основании поста 
новления ЦК ВКП(б) и СНК 
СССР о введении трудгужпо- 
винности Арефинский колхоз 
«Эконом» обязан был выслать 
53 января на лесозаготовки 12 
лошадей и 10 заготовщиков. 
Но председатель колхоза Смир 
нов не счел нужным выпол
нять постановление ЦК ВКП(б) 
и Совнаркома Союза ССР и рас
поряжение исполкома райсове
та. Вместо 23 января рабочая 
сила была выслана только 30 
января и то не полностью 
Кроме того, Смирнов без раз 
решения мехлесопункта снял і 

МД 4325

В  райпрокуратуре
бригаду с работы и она про
гуляла шесть дией. Вследствие 
этого бригада задание по ле
созаготовкам выполнила на 19 
февраля по вывозке только на 
іб  процентов и по заготовке 
лишь на 20 процентов.

За необеспечение высылки 
рабочей силы на лесозаготовки 
в порядке платной трудгуж- 
повинвости и за не выполне 
ние задания райисполкома по 
вывозке и заготовке леса 
Смирнов прокуратурой прив
лечен к уголоввой ответствен 
ности. Дело следствием закан
чивается и передается в нар
суд для рассмотрения.

А. Гаринов

. , предпринимателей 
английской, машиностроительной 
промышленности при поддержке 
некоторых членов парламента и 
печати начала поход против ра
бочих активистов. Без ведома 
тред-юнионов (профсоюзов) и во
преки существующим соглаше
ниям цеховые старосты крупных 
предприятий втой отрасли про
мышленности в Лондонском рай
оне увольняются или переводят
ся на другие предприятия. На 
строительстве одного крупного 
завода близ Лондона, где заня
то 500 рабочих, председатель 
комитета цеховых старост был 
удален со стройки полицейскими. 
Б знак протеста все 500 рабо
чих об'явили забастовку. На дру
гом предприятии Лондонского 
района 5000 рабочих 15 февра
ля забастовали в знак протеста 
против принудительного перевода 
цеховых старост на другие пред
приятия. На третьем заводе ра
бочие угрожают предпринимате
лям забастовкой в связи с по
добными же действиями. (ТАСС).
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Так живет сейчас
Европа...

Во французской газете «Шур-1 купательную силу. Испанцы

Американская 
печать о положении 

рабочих в США
Во многих районах США на 

б .подается быстрый рост городов, 
связанный с постройкой в них 
новых воевныі заводов и казарм 
для войск. Известные американ
ские журналисты Пирсон и Ал
лен сообщают, что в районы, где 
строятся новые военвые заводы 
и казармы, прибыло свыше трех 
миллионов безработных. Однако 
только небольшая часть этих 
безработных нашла работу, осталь 
вые влачат полуголодное сущест
вование.

Несмотря на вызванное воен
ными мероприятиями оживление 
в промышленности и наличие 
больших излишков сельскохозяй
ственных продуктов в стране, 
безработица сокращается очень 
медленно, а цены на предметы 
питания повышаются. По данным 
американской федерации труда, 
в декабре 1940 года в стране 
насчитывалось 7906 тысяч без
работных против 8091 тысячи 
в ноябре. (ТАСС)

наль» появилась недавно боль 
шая статья, в которой автор 
у те ри ва е т  население охотить
ся на ворон, продавать ворон, 
покупать ворон, кушать ворон. 
Газета дала даже несколько ре
цептов приготовления «вкус
ных» кушаний из ворон. За 
исчерпанием продовольственных 
ресурсов голодная Франция вы
нуждена есть ворон... 

Французские газеты, не сте
сняясь, пишут об отчаянном 
продовольственном положении 
Франции. До войны Франция 
ввозила из-за границы и своих 
колоний около 6 млн. тонн 
продовольствия: зерно, карто
фель, мясо, рыбу, овощи. Сей
час в связи с блокадой, во 
Францию не ввозится почти ни
чего. Положение становится все 
труднее. Газеты предупрежда
ют население, что «трудности 
только начинаются», так как 
имевшиеся внутри страны за
пасы приходят к концу.

В Париже продовольствие до
стать почти невозможно. Оно 
продается лишь из-под полы 
по цене в 5 раз выше установ 
ленной. Мяса, картофеля, масла 
и овощей нельзя достать даже 
и за деньги.

Транспорт разрушен, дороги 
стоят, бензина нет, поэтому 
нет̂  и подвоза продовольствия 

. Поэтому же нет и 
угля— в домах холодно.

Толпы безработных на ули 
цах, толпы людей, добиваю 
щихся получения ордеров на 
молоко для детей и на уголь 
для отопления жилищ, очереди 
у продовольственных магази
нов, рынки, где домохозяйки 
покупают ворон, холодные, не
топленные квартиры, голодные, 
измученные люди, эпидемии— 
такова картина современной 
Франции, трудящеесгі населе 
ние которой расплачивается за 
авантюристскую политику ру
ководителей страны.

не верят в эти деньги. У них 
нет хлеба, нет мяса, нет таба
ка... Норма выдачи хлеба по 
всей стране, за 'исключением 
Мадрида, установлена в 100 
граммов в день на человека. 
Это два небольших ломтика 
такого же примерно вида, удо
боваримости и состава, как пи
рожки из песка, высушенные 
на солнце. Этот хлеб делают 
из муки, смешанной с бобами 
или картофелем».

Так живет сейчас Испания 
под властью генерала Франко.

* # 
*

* *
Нет такой страны в капита 

листической Европе, где насе 
ление питалось бы досыта. Ве
зде потребление нормировано, 
везде хлеб выпекается с при
месями, везде кусок хлеба до
стается ценою долгого стоя 
ния в очередях или продается 
из-под полы по взвинченным 
ценам, доступным только бога
чам.

Трудящееся население Испа
нии голодает так, как не голо
дало даже во времена монар
хии. Корреспондент буржуаз
ного американского журнала 
«Коллиере» так описывает 
жизнь современной Испании;

«В, Испании практически нет 
денег. Те, что есть, напомина
ют папиросные этикетки и 
имеют примерно такую же но-

Авот картинка из жизни Ан
глии. Тот же журнал пишет, 
что лондонские женщины, 
жены рабочих и служащих, 
если они не стоят у станка на 
военном заводе, то бегаюі по 
городу в поисках мяса и хле
ба. Ночью англичанки со свои
ми семьями забираются под 
землю, укрываясь от бомбарди
ровок.

Корреспондент американско
го журнала пришелся ночью 
по Лондону. Вот его рассказ: 

«Это было в рабочем кварта
ле Лондона. С раннего вечера 
семьи окрестных жителей шли 
на станцию метро. Они прино
сили с собою термосы с горя
чим чаем, бумажные пакетики 
с едой, игрушки для детей. 
Те, которые пришли первыми, 
спали тенерь внизу в безопас
ности, потому что между ними 
и поверхностью улицы „было 
80 футов земли и бетона.

Вдруг раздался шум герман
ского самолета. Началась воз
душная атака...

Мужчины, женщины, дети 
устремились внутрь. Мы сошли 
вниз на платформу. На бетон
ных лестницах лежали вповал
ку люди. Приходилось шагать 
через них. Платформа также 
была забита людьми, лежащи
ми прямо на бетоне.

Я  вышел из спертой атмос
феры метро, чтабы подышать 
воздухом. Улицы были пусты.
Я  дошел до роскошного отеля 
в Вест-Энде. Здесь тоже было 
убежище— великолепное под
земное убежище. И здесь ш а 
ли свыше двухсот человек, 
Среди них были самые бога
тые и влиятельные люди Ан
глии. Здесь все было устроено 
очень комфортабельно. Воздух 
был свежии, »индицированный, 
подавали чай, виски, бутербро
ды. Здесь были специальные 
сиделки, которые присматрива
ли за детьми. Все было очень 
приятно...»

Вот как империалистическая 
война оборачивается против 
бедняков и как она оборачи
вается против богачей...

Обозреватель.
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